

Dialog-Erwerbsunfähigkeitsversicherung ist Spitze

Die Dialog Lebensversicherungs-AG gehört in Deutschland und in Österreich zu den Spitzenanbietern von Erwerbsunfähigkeitsversicherungen. Das Kölner Institut für Finanz-Markt-Analyse (infinma) hat in einer aktuellen Studie den selbständigen Tarifen und den Zusatztarifen des Spezialversicherers für biometrische Risiken eine Top-Qualität bescheinigt.

In der Untersuchung "Marktstandards in der Erwerbsunfähigkeitsversicherung" prüfte infinma die Bedingungswerke von 91 Tarifen, die 30 Versicherungsunternehmen in Deutschland und in Österreich anbieten, auf die 17 wichtigsten Kriterien. Im Ergebnis erfüllten oder übererfüllten 26 Tarife von 10 Gesellschaften die Marktstandards und wurden folglich zertifiziert; der größere Rest fiel durch. Die Dialog erhielt das infinma-Zertifikat für ihre in Deutschland und in Österreich angebotenen Tarife in der selbständigen Erwerbsunfähigkeitsversicherung und in der Erwerbsunfähigkeitszusatzversicherung.

Integraler Beratungsansatz zur Arbeitskraftsicherung:

Für jeden Bedarf die passende und bezahlbare Lösung

Unter dem Dachbegriff "Arbeitskraftsicherung" hat die Dialog vor einiger Zeit ein umfassendes Beratungskonzept entwickelt, das dem Vermittler alle Möglichkeiten bietet, seinen Kunden die individuell passende Lösung zu unterbreiten. Dazu wurde in einem ersten Schritt die Erwerbsunfähigkeitsversicherung SEU-protect® erheblich verbessert. Jetzt gibt es bereits ab einem Pflegepunkt die volle Leistung, der Prognosezeitraum wurde auf sechs Monate verkürzt und Dread Disease kann als Option zugewählt werden. Der Vermittler kann nun entsprechend dem Bedarf und den finanziellen Möglichkeiten seines Kunden auswählen: Die Berufsunfähigkeitsversicherung bietet einen hochwertigen Voll-Schutz gegen den Verlust der Arbeitskraft, die Erwerbsunfähigkeitsversicherung einen soliden Basis-Schutz. Die Erwerbsunfähigkeitsversicherung hat den Vorteil, dass sie für jedermann bezahlbar und damit gerade für handwerkliche Berufe ideal geeignet ist. Zudem sind in ihr Personen versicherbar, die wegen ihres gefahrgeneigten oder künstlerischen Berufs keine Berufsunfähigkeitsversicherung erhalten würden.

Dialog-CEO Oliver Brüß sieht in der Top-Bewertung von infinma eine klare Bestätigung der Philosophie seines Hauses: "Die Absicherung biometrischer Risiken ist unsere Profession. Als Spezialist auf diesem Sektor setzten wir auf höchste Qualität in unseren Bedingungen und zugleich auf den bestmöglichen Service für unsere Vertriebspartner – von der Vertriebsunterstützung mit modernstem technischen Support über die Abwicklung bis hin zur raschen Policierung. Speziell mit unserer ausgezeichneten Erwerbsunfähigkeitsversicherung eröffnen wir allen Kunden eine vollwertige Absicherung des Risikos Verlust der Arbeitskraft – und das zu bezahlbaren Prämien."